



Retrouvez-nous sur notre stand dans l'espace des Métiers de Bouche !

La fédération régionale de la boucherie AuRa sera présente au Mondial des Métiers du 6 au 9 Février à Eurexpo Lyon Chassieu.

Ce sera l'occasion de faire découvrir le métier d'artisan boucher au travers de démonstrations de jeunes apprentis, encadrés par des formateurs.

En effet, des CFA seront présents pour échanger sur les formations possibles. On dénombre différentes formations pour le métier de boucher comme par exemple : **Bac Pro, CAP, BP Bouchers.**

La boucherie artisanale est un métier moderne qui offre des emplois. En Région Auvergne-Rhône-Alpes, les artisans bouchers sont au nombre de 3 700 entreprises et fournissent environ plus 8 000 emplois.

Le métier de boucher, c'est beaucoup de relationnel. Echanges et rencontres en amont, lorsque le boucher va sélectionner chez l'éleveur, la bête sur pieds

C'est aussi le moment où la technicité et la dextérité du boucher interviennent. Il va entreprendre une gestuelle magnifique pour découper et présenter des morceaux de viande.

Et puis, évidemment le relationnel se fait au quotidien dans l'équipe et avec les consommateurs auxquels il faut proposer toujours la même qualité exemplaire de viande, quelle que soit l'espèce, et les conseils de cuisine, de cuisson et d'agréments pour que ce plat de viande soit un régal, facile à cuisiner et savoureux à déguster.

FEDERATION REGIONALE DES ARTISANS BOUCHERS AUVERGNE-RHONE-ALPES

Le magistère 2

334 rue des vingt toises

38950 SAINT MARTIN LE VINOUX

Contact : 04 76 04 70 82 / federation-region@monboucheretmoi.org